

Seleccionado para acometer el desarrollo de un campo de golf en Cuba

07/05/2010

La propuesta del arquitecto español de campos de golf Ignacio García ha sido seleccionada por su calidad, alcance y profesionalidad para acometer el desarrollo de un Campo de Golf en Dolores, Caibarién, Cuba.

El comunicado emitido por la entidad inversionista cubana del proyecto da por concluido el proceso de revisión de las ofertas presentadas por las diferentes entidades participantes en el proceso de licitación.

En las próximas semanas se iniciarán las reuniones de trabajo conjunto como parte del proceso de negociaciones para la implementación del contrato de ejecución, con participación del arquitecto Ignacio García, quién ha confirmado su desplazamiento a Cuba en el mes de julio para visitar el emplazamiento del campo de golf y para asistir a las reuniones técnicas que tendrán lugar en La Habana y en los Cayos de Villa Clara.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com